

- ・ **アメリカの州や欧州などではメンソールなどの風味添加を禁止する法が既に制定され広がりがつある。**

メンソールなど「風味つきたばこ」も販売禁止 全米初の法律

2019年11月28日 FNNprime

アメリカ東部マサチューセッツ州で、メンソールやミントなどの「風味つきたばこ」の販売を禁止する法律が成立した。

「電子たばこ」だけでなく、「風味つきの紙巻きたばこ」を禁止するのは、全米で初めて。

CA州、フレーバー付きタバコの販売禁止へ 若年層への影響大

2020/9/9 Jetro

米カリフォルニア州のギャビン・ニューサム知事は、同州内でフレーバー付きタバコ製品の小売販売を禁じるカリフォルニア州法に署名した。2021年1月から適用される。この法律は、米国肺協会、米国心臓協会からの支持を受けていた。

米、メンソールたばこ禁止へ 2022年中に製品基準の改定案

2021年4月30日 12時03分 朝日 <https://digital.asahi.com/articles/ASP4Z3TQPP4ZUHB100F.html>

米食品医薬品局(FDA)は、メンソールたばこや風味付きの葉巻について、国内で製造や販売を禁止する方針を示した。

欧州、メンソールタバコを禁止

2020年05月21日 sputniknews

英国とEU諸国では2020年05月20日からメンソールタバコの販売が禁止される。
香料が添加されたタバコ用フィルターやタバコカプセルも店頭から消える。

当局はこの新しい措置が若者の喫煙率の低下に役立つことに期待している。

さまざまな香料で味をつけたタバコは、がんや心臓病、血管疾患の発症を促進する。
メンソールの風味は煙の匂いをごまかしているだけで、喫煙者はその煙をより深く吸い込む。

カナダでは2017年10月1日にメンソールタバコが完全に禁止された。

法律が可決された結果、メンソールタバコを毎日吸っていた喫煙者の63%が禁煙を試み、24%が成功した。